

西中だより

R7.11.25
—校長室から—



12月4日～10日 12月10日は登録デーです。
「誰か」のことじゃない。

みんなの人権110番 LINEじんけん相談 @linejinmensoudan
0570-003-110 0120-007-110 0570-090911
ホームページ https://www.jinken.go.jp/ 法務省人権問題専門会議
人権問題専門会議 HP https://www.moj.go.jp/JINLEN/index.html
法務省人権問題専門会議HP

インターネットによる誹謗中傷を止めよう

○境西中教育目標「思いやりのある生徒」

自他の生命を尊重し、差別や偏見がなく、相手の立場になって考え方行動でき、円滑にコミュニケーションできる生徒

近年、SNSをはじめとするインターネットによる誹謗中傷などが猛威をふるい、人を傷つけています。この手軽な道具・手段による人権問題は深刻な問題をはらんでいます。ひとたび、流れた情報は、取り返しのつかない速度で広がっていきます。昔から「悪事千里を走る」悪い行いや評判は、すぐに遠くまで知れ渡る。「千里」は非常に遠い距離を表し、その速さを強調しています。良い情報よりも悪い情報ほど、遠くの方まで流れる

という人々の習性が昔からあるようです。生徒には、このことを認識させ、日常的に言葉遣い等に気をつけて生活を送れるように指導していきます。こういった態度・姿勢は、自分や周囲の人を守ることにつながります。学校は、引き続き教育目標に基づいた人権教育を行って参ります。ご家庭や地域におかれましても「人権を相互に尊重し合う考え方」を大切に、生活を送れるようご協力をお願いいたします。

境西中人権週間



11月25日（火）から12月5日（金）までが、境西中人権週間となります。境西中生が笑顔で過ごすために優しさや思いやりを持って学校生活を送ることを目的に、生徒会本部役員が作成した動画を見たり、各クラスで思いやりや優しさに溢れた掲示物を作成したりする予定です。学校全体で、人権意識を高めていきましょう。

性教育講演会



11月13日(木)中学3年生向けに、櫻井裕子先生（さくらい助産院）による性教育講演会が行われました。今年で3回目となります。性教育は、「幸せになるため」の教育とし、男性・女性の身体のことについて興味関心を引きつつ、対人関係の大切な話がありました。以下は、概要です。

- ・固定的な人間関係ではなく情緒的に関わることが大切
- ・恋愛感情があっても、「No」と「嫌い」は別。
「No」と言えることが大切。
- ・「No」と言う練習や言われる練習をする。
- ・困る前に語れる仲間づくりをする。